

ABSTRAK

Industri Kecil Tenun Ulos Desa Meat Kec.Tampahan Kabupaten Toba Samosir : Studi Perkembangan Sosial dan Ekonomi 1999-2010

Oleh : Ari P Silalahi

Skripsi ini merupakan kajian sejarah sosial ekonomi dengan melihat tingkat perubahan sosial. Penelitian ini lebih menfokuskan tentang: Pengaruh perkembangan industri kecil tenun Ulos terhadap kehidupan sosial-ekonomi masyarakat desa Meat. Yang nantinya dapat melihat perkembangan industri tenun Ulos yang mengalami pasang surut, ada masa-masa ketika situasi menjadi rumit dimana saat produksi terus berjalan permintaan semakin sedikit, sementara itu harga jual terkadang tidak terkendali dan hasil produksi terkesan asal-asalan, sementara penampung Ulos memberi harga rendah dan tidak ada patokan harga. Di samping itu banyak berdiri pabrik-pabrik Ulos yang sangat terasa pengaruhnya, ditambah pengembangan industri tenun Ulos ini juga kurang mendapat perhatian dari pemerintah, hal ini dikarenakan luasnya wilayah dan banyaknya jumlah penduduk Kabupaten Toba Samosir. Guna mendapatkan tujuan tersebut, maka skripsi ini menggunakan metode penelitian sejarah, yang dibagi dalam empat tahap yakni: Tahap pertama adalah Heuristik yaitu mengumpulkan dan menghimpun semua data yang relevan dengan topik penelitian ini, baik itu data primer dan sekunder. Tahap kedua, setelah data dikumpulkan dilakukan kritik sumber yang merupakan tahap pengolahan data, tahap ini dilakukan dengan kritik eksternal dan internal. Tahap ketiga, yaitu: Analisis data atau interpretasi data, yaitu menghubungkan data yang perlu, untuk dijadikan sumber penting dalam penelitian baik yang diperlihatkan dilapangan maupun study kepustakaan. Tahap terakhir, yaitu: Penulisan Sejarah yang sesuai dengan kaidah ilmu sejarah. Pada hasil penelitian ini ditemui bahwa industri tenun Ulos khususnya desa Meat terus mengalmi perkembangan. Menenun Ulos adalah pekerjaan wanita desa Meat dimana hasil tenunan itu hanya digunakan untuk keperluan sehari-hari. Sejak adanya perhatian dan adanya pelatihan-pelatihan dari pemerintah serta lancarnya arus komunikasi di kabupaten Toba Samosir terjadi beberapa perubahan dalam tenun Ulos yang berorientasi pasar sebagai unit industri kecil rumah tangga yang dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat desa Meat, hal ini berhubungan dengan adanya pengembangan proses produksi, harga dan jalur pemasaran Ulos .

